

# REDAKSI SATU

## Babinsa Koramil Ceper Kodim 0723/Klaten Dampingi Kegiatan Posyandu Desa Jambukulon

Agung widodo - [KLATEN.REDAKSISATU.CO.ID](http://KLATEN.REDAKSISATU.CO.ID)

Jun 13, 2024 - 12:18



*Babinsa Koramil Ceper Kodim 0723/Klaten Dampingi Kegiatan Posyandu Desa Jambukulon*

Klaten - Babinsa Koramil 23/Ceper [Kodim 0723/klaten](http://Kodim.0723/klaten), Sertu Suhardo mendampingi kegiatan pelayanan Posyandu Sarwo Asih 3 di Desa Jambukulon Kecamatan Ceper Kabupaten Klaten (13/06/2024). Kegiatan posyandu ini

diselenggarakan oleh bidan desa dan kader posyandu setempat.

Kegiatan posyandu meliputi berbagai layanan kesehatan untuk balita dan ibu hamil. Dalam kegiatan tersebut dilakukan penimbangan balita, pengukuran tinggi badan balita, pengukuran lingkar kepala, evaluasi tumbuh kembang serta penyuluhan dan konseling tumbuh kembang. Selain itu, juga diberikan layanan imunisasi, pemberian makanan menu saji sehat berupa susu kacang hijau dan agar-agar serta pemberian vitamin A untuk balita. Kegiatan ini juga mencakup pemeriksaan kesehatan untuk ibu hamil.

Pada kegiatan tersebut, tercatat sebanyak 43 anak balita dan 2 orang ibu hamil yang mengikuti pelayanan posyandu. Sertu Suhardo menyampaikan bahwa posyandu sebagai wadah pemeliharaan kegiatan kesehatan masyarakat akan terus rutin didampingi oleh Babinsa.

“Ini adalah wujud kepedulian kami terhadap kesehatan masyarakat dan merupakan upaya pencegahan stunting di desa binaan kami,” ujar Suhardo.

“Hadirnya dalam kegiatan ini diharapkan dapat memberikan motivasi dan semangat kepada masyarakat, terutama ibu-ibu yang memiliki balita untuk rutin mengikuti kegiatan posyandu. Pendampingan ini juga bertujuan untuk memastikan bahwa pelayanan kesehatan di desa berjalan dengan baik dan sesuai dengan standar kesehatan yang telah ditetapkan,” tambahnya

Dengan adanya kegiatan posyandu yang rutin dan dukungan dari Babinsa, diharapkan tingkat kesehatan masyarakat, khususnya balita dan ibu hamil di Desa Jambukulon, dapat semakin meningkat dan terjaga dengan baik. (Red)